

Marathón de Valencia

Laura Jiménez

Una locura. Después de casi 5 meses de reposo absoluto y apenas 2 semanas de entrenamientos, ahí está mi primer maratón!.

Los que me conocéis sabéis lo que esto significaba para mí, así que no puedo estar más feliz con el resultado. Gracias a todos los que me habéis mostrado vuestro apoyo, consejos y me habéis animado a conseguirlo. Hace un mes me hubiera parecido imposible poder participar; me arriesgaba a volver a lesionarme, pero tenía que intentarlo.

QUERER ES PODER.

Han sido kilómetros muy duros, de esfuerzo y sufrimiento; por suerte mis piernas han respondido muy bien y sin molestias... ha ayudado el ambiente de las calles valencianas, llenas de música y gente animando. Imposible no emocionarse al cruzar la meta, sobre todo sabiendo que allí me esperaba mi familia.